RAPPORT D'ACTIVITE d'ATM - ANNEE 2014 - Assemblée Générale 9 Avril 2015

Nous avons inauguré ce nouveau mandat par un merveilleux moment musical, puis l'année 2014 fut également celle de l'affirmation de nos liens avec les associations engagées au Mali sur le département.

- -Premier temps fort de l'année 2014, le concert de violoncelle du 26 Avril salle de l'Eclat.
- *Grâce à la proposition d'Olivier et de Corinne LACOUR, et la volonté des musiciens de leurs groupes respectifs Asambles et Cellimax, d'offrir leur talents au service de la solidarité internationale, particulièrement au soutien des habitants de Sibi Sibi.
- *Grâce à l'affirmation d'un partenariat avec la municipalité de Thorigné Fouillard, assurant la logistique et les actions de communications, mais aussi la réalisation d'une superbe affiche pour accompagner cet évènement musical.
- * Enfin, temps fort au regard du succès de cette soirée concert, avec une salle de l'Eclat comble, et dont la bonne acoustique fut encore une fois très appréciée.
 L'organisation partenariale de ce concert a demandé plusieurs réunions de préparation, et nous en remercions vivement tous les acteurs, musiciens, élus et bénévoles d'ATM.
 *Afin de soulager le quotidien des femmes de Sibi Sibi, la majeure partie de la recette a

financé le nouveau moulin à mil, l'ancien ayant rendu l'âme après 14 années de service!

-Deuxième temps fort de l'année, celui d'échanges privilégiés avec nos partenaires Brétilliens œuvrant au Mali, L'AIVM et l'AJCRPD associations dont nous sommes adhérents. *Le 17 Octobre 2014, nous avons participé à la soirée festive à ROMILLE, pour les 30 ans de **l'AIVM.** Une délégation Malienne d'une douzaine de personnes était présente à cette soirée. Occasion de réfléchir en ateliers avec nos partenaires Maliens à la façon d'assurer le suivi des actions en cours sur le terrain et d'initier de nouveaux projets au plus près des besoins prioritaires des habitants de Sibi Sibi, ceci en l'absence de missions au Mali pour la 5ème année consécutive. Le 20 Octobre 2014, nous poursuivions nos échanges à l'occasion de l'Assemblée générale de l'AIVM, toujours en présence de la délégation Malienne. *Salle de l'Eclat, Le 24 Octobre 2014, était invitée l'AJCRPD pour la 3ème édition "Le Mali à Votre Porte" Une mise en scène sobre et esthétique de Nadine Baslé, présidente, mettant alternativement en lumière des portraits de femmes d'ethnies différentes du Nord Mali, témoignant de leur réalité quotidienne pendant la présence djihadiste. Récits poignants portés par des femmes Maliennes de la Région Rennaise, et la Kora de Papa Diabate. * Avant le spectacle, les membres du bureau d'ATM ont pu réfléchir autour d'une table avec Marie- Andrée EVENAT présidente de l'AIVM et Lamine Dembélé, salarié de l'AIVM au Mali, pour proposer de mandater Lamine auprès des autorités du village afin de recueillir des informations en besoins prioritaires à Sibi Sibi. Jean Jacques a adressé le 25 Octobre 2014, un courrier à Fifi ainsi qu'au Maire de Dandoli pour leur faire part de cette initiative d'ATM, légitimée par la présence au Mali d'un partenariat soutenu financièrement depuis plusieurs années par notre Département d'Ille et Vilaine, par l'intermédiaire de l'AIVM dont nous sommes adhérents. Fifi et le Maire de Dandoli y ont répondu favorablement. Un dossier retraçant nos actions en cours à Sibi Sibi a été remis à Lamine Dembélé.

- Dimension importante pour notre association, son inscription dans la vie de la commune et deux rendez-vous annuels auxquels nous tenons, en **Septembre le forum des associations** et en **Juin la réunion de clôture de la saison associative**.
- *Dans le même esprit, **Le 17 MAI 2014**, nous avons **participé au Rallye inter associations à l'occasion des 20 ans du CVA.** Ce fut une belle journée de printemps. Trois membres du CA, **portant les couleurs d'ATM** se sont distingués dans les épreuves sportives, artistiques, et culturelles sur chacun des lieux des 10 associations présentes, en arrivant 9^{ème} et non derniers au résultat de ces épreuves! Quelques progrès restent à faire!
- Le 12 Décembre 2014 nous assistions à l'assemblée générale du CVA.
- *Le 23 Février 2014, dans le cadre de la manifestation "courons à Thorigné", nous avons mobilisé des commissaires de course. 150 petits verres de boisson au gingembre ont été offerts à cette occasion au stand d'ATM. Merci aux bénévoles commissaires de course.
- Autre dimension à laquelle nous tenons, le maintien de nos actions de sensibilisation à la solidarité des jeunes générations :
- *Le 10 Avril 2014, L'Opération "Bol de riz" auprès des enfants de l'école Ste Anne a pu reprendre, et a permis l'achat de 200 paires de chaussures et d'aliments pour les poules.
- *En Novembre, les enfants des écoles de Thorigné Fouillard sensibilisés aux actions d'ATM par les équipes enseignantes, ont participé à une collecte de jouets pour la bourse aux jouets du 6 décembre. Les bénéfices seront affectés au financement de nos projets à Sibi Sibi.
- *Le 13 et 14 Octobre : Une intervention au collège d'Orgères auprès des élèves de 5^{ème} a été renouvelée à la demande des professeurs du collège. Les élèves ont organisé également une collecte de jouets au sein de l'établissement. Un grand merci aux enfants des écoles de Thorigné Fouillard, aux collégiens d'Orgères et aux équipes enseignantes.
- -Nos activités génératrices de revenus, Bourse aux vélos le 25 Mai, Vide grenier le 14
 Septembre, Bourse aux jouets le 6 décembre et l'opération "Paquets cadeaux chez Darty"
 en Décembre nous mobilisent tout au long de l'année et sont autant d'occasions pour faire
 vivre ATM, sensibiliser des publics, et diversifier les sources de financements de nos projets.
 Toutes animations confondues, ce sont 2695€ de recettes cette année (non incluse la recette
 du concert), qui sont le résultat de cette mobilisation des bénévoles d'ATM. Merci aux acteurs
 d'ATM et aussi aux parrains qui apportent également leur soutien tout au long de l'année.
- <u>Nos réunions mensuelles en conseil d'administration (11 en 2014)</u>, ouvertes à tous, et leur compte rendu dont vous êtes destinataires, rythment nos travaux. Vous avez été également destinataires d'une première lettre aux parrains en Avril rédigée par Bernard et retraçant 15 années de parrainage, puis d'une deuxième lettre en Décembre rédigée par Jean Jacques.
- -Le site internet est maintenant à jour et il peut être consulté sans modération!
- -Enfin essentiels nos échanges réguliers avec Fifi et Boukary qui jalonnent nos prises de décisions. Nous avons eu en fin d'année le retour très attendu d'un courrier adressé par Jean Jacques au directeur de l'école de Sibi Sibi en octobre 2014. Dans un contexte d'appauvrissement des populations dû à la baisse des activités liées au tourisme, à la montée du prix des céréales, au déplacement des populations du Nord Mali, le parrainage permettant le financement de la cantine de Sibi Sibi demeure l'axe fort de notre association. L'augmentation significative des effectifs scolaires en septembre 2014, nous engage à soutenir plus que jamais notre action en faveur de cette scolarisation, et à sensibiliser de nouveaux parrains. Conscients de cet enjeu, les membres du Conseil d'Administration d'ATM vous remercient vivement encore ce soir, parrains, adhérents, pour votre présence, votre confiance et pour votre fidélité.